

8月16日 長生郡民体育大会総合優勝報告会

第64回長生郡民体育大会の結果を町長に報告するため、一宮町スポーツ協会の大場会長と優勝チームの監督や選手が町役場を訪れました。

同大会は長生郡内の6町村から約800名の選手が参加し、軟式野球やテニスなど18競技を競いました。一宮町は7競技9種目で優勝するなどまんべんなく得点を重ね、2位に大差をつけ総合優勝に輝きました。

【教育課 田中 佑樹】



▲大場会長より総合優勝旗を受け取る町長

8月23日 一宮空手道教室 優勝報告

8月23日、保健センターにて、一宮空手道教室から大会の優勝報告がありました。一宮空手道教室は7月29日に東京都千代田区の日本武道館で開催された「令和5年度全日本少年少女武道（空手道）錬成大会」において、「小学生5・6年生の部 Aブロック」にて優秀賞（優勝）、「中学生女子の部 Aブロック」にて敢闘賞（3位）の成績をおさめられました。

今回の優勝報告では、優勝した小学生5・6年生の部に出場した3名と保護者・指導者の方が来訪し、報告に加えて形を実演いただきました。

これからのますますのご活躍をお祈り申し上げます。

【教育課 江澤 一樹】



▲馬淵町長・竹之内教育長と記念撮影

8月28日 森林整備広域連携締結式

千葉県庁にて行われた市川市との森林整備広域連携締結式に出席いたしました。協定内容は、「一宮町憩いの森」を含む周辺の森林整備費用の一部を市川市が国から交付された森林環境譲与税で負担し、森林整備によって確保される二酸化炭素吸収量を市川市へ還元するというものです。

また、伐木した一宮町産の木材を様々なものに加工して、持続可能な森林資源の活用を図るとともに、イベント等の開催も予定しており、これらを通じて、市川市と一宮町の市民交流を深めて参ります。

協定期間については5年間であり、令和5年度は樹木の間伐を主として、森林整備を行ってまいります。

【産業観光課 村杉 祐星】



▲協定書署名の様子



▲熊谷知事と田中市長との記念撮影